

La Trame Verte et Bleue

Voici une jolie formule qui exprime des préoccupations bien d'aujourd'hui. Les espèces, animales et végétales, sont en train de régresser à grande vitesse tandis que les milieux qui les abritent, les nourrissent, leur permettent de se déplacer sont, eux aussi, mis à mal.



© J Beaumont - Hoplie bleue (*Hoplia coerulea*)

D'où la nécessité de retenir ces espèces en des zones sûres, indemnes de chimie et autres éléments de dégradation puis de leur offrir des sites de circulation privilégiés qui font le lien entre tous : chemins, haies, prairies... (la Trame Verte), ruisseaux, mares, zones humides... (la Trame Bleue) etc.

Pour elles, tout est bon à prendre pourvu qu'elles puissent vivre, se développer, mais aussi se déplacer dans de bonnes conditions.